

# Investiga CEDH presunto abuso policíaco de menor

---



0



A- A A+

13 de Junio del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició la investigación por el caso de un menor de 17 años que presuntamente fue agredido por parte de elementos de Fuerza Civil.

El menor, acompañado de su madre, acudió a las instalaciones de la CEDHNL a presentar queja en contra de los elementos policíacos que lo abordaron cuando se encontraba en el área de la Macroplaza de Monterrey.

Personal del área de Orientación y Recepción de Quejas del organismo levantó la queja, con lo que dará inicio un proceso de investigación con estricto apego a nuestro marco normativo.

La CEDHNL puso a disposición del menor el Centro de Atención Integral de Víctimas, área especializada de este organismo, encargada de dar seguimiento físico y emocional a las personas víctimas de violaciones a sus derechos fundamentales.

La CEDHNL brinda orientación y recibe quejas en sus instalaciones de la avenida Ignacio Morones Prieto No. 2110-2 Pte. Edificio Manchester en la colonia Loma Larga de Monterrey, en los teléfonos 83454644 y 83458908 y en su página <http://www.cedhnl.org.mx/>